

EXPO JOURNÉE DE LA FEMME (8 mars 2024)
LES TALENTS DES ÉLÈVES DE *Sainte-Anne*

MUSIQUE ET CHANT

Erika GONCALVES VAZ (6G-2)

Music is life

Bonjour, je m'appelle Erika, j'ai 14 ans et je vis pour la musique.

J'ai commencé à m'intéresser à la musique à seulement 3 ans, et je chantais beaucoup pour ma famille. J'ai appris à m'exprimer à l'aide de la musique. À 4 ans, j'ai commencé avec l'éveil musical et j'ai étudié la musique pendant 7 ans. J'ai écrit des examens que j'ai tous réussis avec une moyenne « très bien ».

Après toutes ces études, j'ai commencé à apprendre mon premier instrument : le cor. Pendant 2 ans, j'ai appris le cor, mais cet instrument ne me convenait pas.

Alors, j'ai commencé à apprendre le saxophone. Et c'était parfait ! Je venais de rencontrer mon nouveau partenaire ! Maintenant je joue du saxophone depuis presque 6 ans. Et l'année passée, j'ai réussi mon examen de première mention.

L'année prochaine, je commencerai à apprendre le hautbois.

Le plus rigolo c'est que j'ai eu la force de commencer mes autres passions grâce à la musique. J'ai commencé à m'engager chez les pompiers parce que la musique m'a appris à avoir confiance en moi. Et maintenant je suis active chez les pompiers depuis presque 4 ans. C'est pareil pour le badminton.

La musique est le langage des émotions !



Layana LOPES (6G-3)

Ech sange gären, well Sangen ass eng aner Welt an ech fillen mech gutt wann ech sängen. Sängen ass och Emotiounen weisen well all Lidder hunn och hier eegen Geschicht an all Persoun huet eng aner Stëmm, dat ass och dat Schéinst um Sängen.

Océane PEREIRA RODRIGUES (DP1ED-1)

EXPO JOURNÉE DE LA FEMME (8 mars 2024)
LES TALENTS DES ÉLÈVES DE *Sainte-Anne*

Debora SILVA (7G-1)

Mein Name ist Debora Silva Pereira. Ich bin 13 Jahre alt und lebe in Bondorf.

Ich bin unter der Woche im Internat Sainte-Anne. Ich liebe das Singen.

Seit ich die Ecole privée Sainte-Anne besuche, stelle ich mir vor, eine große Sängerin zu werden. Ich war früher auch eine talentierte Turnerin.

Iris SILVA MARICATO (7G-1)

Meine Ohren sind auf Musik eingestellt!

Hallo, mein Name ist Maricato Iris und ich bin 13 Jahre alt. Mein Hobby von kleinauf ist das Singen. Es ist wie eine Therapie für mich. Ich habe angefangen, meine Lieder nur für mich in meinem Zimmer zu singen. In der 5. Klasse organisierten wir in meiner Grundschule ein Konzert. Meine Musiklehrerin gab mir ein Solo mit meiner besten Freundin. Ich war sehr glücklich darüber, dass ich meine Stimme jedem zeigen konnte. Doch dann in der 6. Klasse dachte ich, dass meine Stimme nicht schön sei und deshalb sang ich eine Zeit lang nur noch für mich und für meine engsten Freundinnen. Jetzt hier in Sainte-Anne habe ich meine Retterin gefunden: Frau Radicchi. Als ich das erste Mal vor ihr sang, sagte sie mir, dass ich eine schöne Stimme hätte und dass ich im Schulchor mitmachen sollte. Sie sagte, dass ich talentiert sei. Es hat ein bisschen gedauert aber ich habe gegen meine Angst angekämpft und bin dem Chor beigetreten. Jetzt bin ich ein festes Mitglied des Schulchors und habe keine Angst mehr, meine Stimme zu zeigen.

Ich weiß jetzt, dass MUSIK MEIN TALENT IST und ich will für den Rest meines Lebens singen.